
ｄ 
コロナとのお付き合いも１年半が過ぎました。皆様お元気でご活躍のことと存じます。どこに行

くにも、三密を避け、マスクをして、検温。生活スタイルがすいぶん変化してきました。ワクチン

も高齢者（私も）から始まり、ぼちぼち若い方にも行き渡りそうです。 

この「欅９号」が発刊の頃は、オリンピックも開幕しているのでしょうか。そのような中、我々

女性会も４０周年（４月２３日）を迎えました。従来のような催しは望めませんが、この節目を何

らかの形で皆でお祝いしたいなと考えています。このような中でも、できる事を探し、できるよう

に活動して参りたいと思います。会議所前の花壇の花達のように、笑顔の花咲く女性会を目指して

おります。皆様のご理解・ご協力またご参加をいただきますようよろしくお願いいたします。 

 

■ 毎月 1回役員会を開催 

■「差別をなくし人権を尊ぶ 

    あなたと私のつどい」 

   実行委員として参加 

■「彦根市景観審議会」 

   委員として参加 

会長ご挨拶      彦根商工会議所女性会 会長 渡邊 僖子 


